



ELISA VERDEJO

## **Ciudadanos bolivianos intentaron entrar a Chile con 97.250 dólares escondidos en su auto**

En un operativo de rutina en el Complejo Fronterizo de Chungará, funcionarios de la Aduana Regional de Arica incautaron 97.250 dólares que dos ciudadanos bolivianos intentaban ingresar ocultos entre sus pertenencias y en el vehículo en el que viajaban. Mediante tecnología de rayos X, se detectaron 17.250 dólares escondidos en una maleta, lo que motivó una revisión exhaustiva del automóvil, donde se encontraron otros 80 mil dólares bajo el tapiz del piso. James Alarcón, director regional (s) de Aduana, informó que ambos involucrados fueron formalizados y quedaron con arraigo nacional.